

Artziniega celebra el segundo mercadillo de intercambio de libros

El ayuntamiento sienta las bases de la nueva revista municipal abierta a la colaboración de los vecinos

Araceli Oiarzabal. Artziniega.

Con motivo de la celebración del Día Internacional del Libro, previsto para el 23 de abril, Artziniega ya ha puesto en marcha la segunda edición de su particular mercadillo de libros. Esta cita, que cumple su segundo año y tiene previsto convertirse en una celebración anual, es una iniciativa que se desarrolla desde la biblioteca municipal.

Así, desde el pasado 2 de marzo y hasta el 22 de abril queda abierta la entrega de libros para cambiarlos por vales de colores: amarillos para los cómics, naranjas para la novela de adultos y verdes para la literatura infantil.

El 23 de abril, Día Internacional del Libro, se expondrán todos los ejemplares obtenidos durante este tiempo en la biblioteca municipal para dar paso al intercambio: un vale por un libro.

Entre los objetivos de esta actividad cultural se encuentran el fomento de la lectura, obteniendo libros sin gasto alguno, y del uso de la biblioteca.

La primera edición de este mercadillo se saldó con un total de 69 ejemplares entregados para el intercambio, cifra que se espera aumente este año gracias a la participación de niños y adultos.

Revista municipal

Por otro lado, la villa medieval va a editar, próximamente, el primer número de una nueva revista municipal en la que se recojan todos aquellos contenidos informativos y de interés para los ciudadanos de Artziniega. Con el objetivo de que los ciudadanos participen, desde el propio Consistorio se ha abierto un concurso de ideas para la elección del nombre y los logos de la nueva publicación.

El plazo de presentación de las propuestas concluye el próximo 20 de abril.